



## Bunte Miniatur-Kunstwerke erfreuen Spaziergänger

Die Kaufbeurer Kulturwerkstatt hat im Rahmen ihrer „Mutmach-Challenge“ während der Corona-Krise dazu aufgerufen, Steine bunt zu bemalen und als Glücksbringer zu verteilen. Auch AZ-Leserin Judith Rona hat einige der hübschen Glückssteine bei einem Spaziergang vom Haken

Richtung Leinau entdeckt und fotografiert. „Nicht nur die aufblühende Natur, sondern auch die wunderschön bemalten Steine, die uns Mut machen sollen, konnte ich bewundern“, schreibt die Leserin. Und möchte den Künstlern für die schöne Idee danken.  
Foto: Judith Rona